

佐藤正一郎の 県議会レポート

9月県議会では、一般質問と総括審査で7月の豪雨災害に関する県の取り組みと知事の危機管理体制について。12月議会では県・市連携文化施設の経費増加について質疑を行いました。

「元気な秋田」を創造しよう!!
<http://www.sho-ichiro.net/>

さとう正一郎ホームページ
さとう正一郎 検索



◆ 一般質問（抜粋） 平成29年9月議会

豪雨災害への対応・ 国管理河川の整備促進を

問 堤防等のインフラ整備の遅れで被害が拡大したところがあった。県は国管理の主要河川について前面に立って働きかけを行うべきだ。

知事 雄物川については堤防未整備区間や必要な断面が不足している区間があり、国では緊急的な治水対策を加速する検討を行っており、事業促進と早期完成を強く働きかけていく。

知事の政治姿勢と県庁の体質

問 何事も自分で決めるという知事に現場が忖度し「県民を向かず、知事の顔色を伺っている」と批判する声があることを、どう受け止めているか。

知事 私自身が県庁出身ということで緊張感に欠け、進言できない状況にあるとすれば憂慮すべきことであり、公私のけじめをつけて課題解決に取り組んでいく。

責任の取り方と信頼回復へ向けて

問 3期目に入った重要な時に失った信頼を取り戻すのは容易でない。具体的にはどのような行動を考えているか。

知事 対応を誤ったことは深く反省しており、これまで以上に真摯に県民の皆様と向き合っていきたい。被災された方々への支援や災害復旧はもとより、人口減少対策などの山積する課題に全身全霊を注ぎ、結果を出すことで信頼回復につなげていきたい。

◆ 総括質疑（抜粋） 平成29年12月議会

—— 現在の県民会館を来年5月以降に解体し県・市連携文化施設を整備する事業費のうち、埋蔵文化財調査費4億円が追加されたことに関し、「調査結果によっては建設が出来なくなる心配があるのでないか」と指摘しました。

平成30年度 第1回定例議会

【会期／2月14日(水)～3月20日(火)(予定)】

2月議会では一般質問を予定しています。

皆様のご意見をお寄せ下さい。